

令和7年度

白沢だより

名古屋市立白沢小学校  
学校だより 第3号  
令和7年5月23日

暑い日が増え、半袖で過ごす児童が増えてきました。

5月は、遠足や交通安全教室等の行事を行いました。学区探検や花壇の観察を行う学年があり、活動している時の児童の表情がとても生き生きとしています。まだまだ、寒暖の差が激しい日があります。特に熱中症には対策を十分していただきますよう、お願い致します。

## AETの先生が来校

本年度のAETのデラ先生が5月7日（水）に来校しました。教室で授業を行うだけでなく、教室で子どもたちと給食を食べたり、掃除を一緒に行ったりしました。身振り手振りを交えながら英語で楽しそうに話し掛ける様子が見られました。

## 遠足

1・2年生とつくし組は小幡緑地西園に、3～6年生は小幡緑地本園に遠足に行きました。低学年は、西園の大きな遊具で遊んだり、春の草花を観察したりしました。本園では、ネイチャービンゴや、クイズラリーを行いました。天気にも恵まれ、自然の中で、楽しく、仲良く過ごすことができました。

## 交通安全教室

5月7日（水）に2～6年生対象に、15日（木）には1年生対象に交通安全教室を行いました。2～6年生の児童は、守山警察署の交通安全課の方々から、自転車の点検や安全な乗り方、道路標識の意味等について、実演を交えながら学びました。1年生の児童は、交通指導員の安江様から、「歩道を歩くこと」「止まれの標識があれば必ず止まる」「信号を守る」等、大切なお話をしていただきました。校外での安全な過ごし方について考える機会となりました。

### 【防犯ブザーについて】

防犯ブザーは、不審者に遭遇した際の有効な防犯手段となるとともに、目に触れさせることにより犯罪を起こさせないといった効力も備えています。そこで、在学中の6年間は登下校時や外出時に身に付けさせ、お子様の安全確保に役立てていただきますようお願いいたします。なおいざという時に防犯ブザーを確実に作動させるためには、定期的な点検や適切な取り扱いが必要です。お子様の安全確保のために、ご理解、ご協力をお願いいたします。